

Por Marzo Fernández-

El gobierno cubano, y de eso no hay dudas, continua trabajando de forma muy sistemática en el cumplimiento de ""la ruta crítica" que ellos mismo se han trazado para una " Transición Pacífica " que les permitiera continuar ejerciendo el Poder, aun sin la presencia de los hnos. Castro.

En cuanto al Gobierno, ya se tomó la decisión más difícil, el nombramiento como sucesor oficial de Miguel Díaz Canel, un hombre de extrema confianza, formado por ellos mismos, de lealtad probada, con carisma y una sólida formación cultural. A partir de este nombramiento, prácticamente todas las decisiones gubernamentales, están siendo aprobadas por Díaz Canel, y lo más importante, los nuevos nombramientos para los principales cargos de dirección corresponden a su decisión. En la vida cotidiana, ya está ejerciendo su cargo a plenitud total. En la práctica, Raúl se encuentra muy limitado, debido a su edad y estado de salud. Se ha convertido en un observador, de la realidad cubana, aunque mantiene al igual que Fidel, la capacidad del veto.

En la economía, falta poco por hacer. Las empresas estatales, vienen siendo "saneadas" con el despido de más de 500 mil trabajadores. Como es habitual la "ineficiencia" ha sido privatizada. Las empresas estatales, en particular las más rentables y las generadoras de divisas, ya están en manos de la nomenclatura, en especial los muchachos del II Frente, la principal base de apoyo de Raúl.

La historia de la "Piñata sandinista" y de la desaparición de la extinta URSS, tienen planeado

EL GOBIERNO CUBANO Y LA TRANSICIÓN

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 25 de Septiembre de 2013 12:13 -

repetirla. Esperan que emerjan, como los hombres más ricos de Cuba, los actuales dirigentes. El yerno Luis Alberto Rodríguez López-Callejas desde hace algún tiempo, mantiene un absoluto control, sobre la inversión faraónica, del Puerto del Mariel, vinculada estratégicamente a la Ampliación del Canal Panamá y sobre todo al incremento en desarrollo de las 2 principales economías del área BRASIL-USA. Como si fuera poco, ejerce un control total, sobre la actividad turística y la corporación de corte capitalista CIMEX. El yerno es el poder real, en el control de la economía cubana.

En el orden político, hay que reconocer que las fuerzas armadas y los aparatos represivos, se mantienen leales y sin fisuras. Son la garantía de la transición, mantienen el control total sobre la población. Basados en los principios establecidos por Fidel, "QUE LA CALLE ES DE LOS REVOLUCIONARIOS" reprimen con brutalidad sin límites, cualquier tipo de manifestación callejera. No tienen compasión, ni con mujeres ni niños.

La oposición diseñada y controlada por ellos mismos, sobre la base del PACIFISMO y opuesta a cualquier hecho armado o de violencia, está condenada al maltrato, y cuando cruza los límites a una cruel prisión o la muerte como el caso de Payá. Y lo más importante es mantenerlos divididos. En estas actividades, hay que reconocer que son eficientes. Siempre lo digo, y repito, lo único que en Cuba es científico es la Represión.

En la triste realidad, la única organización (no gubernamental) con capacidad de convocatoria, guste o no es LA IGLESIA. La Iglesia, es la única institución, fuera del aparato estatal, que tiene una presencia activa en todas las regiones del País, aún las regiones donde no llega el estado, son atendidas por un cura.

Sin olvidar, que su membresía (los curas) está formada, por hombres con una sólida formación cultural, política e ideológica. No improvisan y mantienen una férrea estructura de lealtad y sumisión. Son impenetrables. Además cuenta con un soporte internacional, muy

EL GOBIERNO CUBANO Y LA TRANSICIÓN

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 25 de Septiembre de 2013 12:13 -

poderoso. Hay que recordar siempre, que la historia de la Iglesia, es la historia de la humanidad. Han sobrevivido a todos los regímenes sociales y políticos. Además cuentan con los Servicios de Inteligencia más eficientes del mundo. Todos van a confesarse a sus instalaciones, las mujeres y en especial "las esposas de los dirigentes" que gozan del bienestar terrenal, acuden a buscar el bienestar divino en la otra vida. Los curas lo saben todo, absolutamente todo.

Hay que tener siempre presente que Fidel Castro fue formado por los Jesuitas. Cuando envía los médicos a las zonas más remotas del mundo, él está convencido que está evangelizando y regando el comunismo en las zonas más atrasadas, y sumando nuevos adeptos. Los médicos son sus misioneros.

En la transición, que en varias oportunidades ha sido analizada entre Raúl y el Cardenal Ortega (tengan presente que la única oposición que reconocen los comunistas, es la Iglesia, el resto de los opositores no tiene representación) tienen previsto darle a la Iglesia espacios en la prensa y en los medios de comunicación y alguno que otro día festivo para conmemoraciones religiosas. Hasta ahí.

Mientras tanto, nos mantenemos a la defensiva. Tenemos que ser capaces de pasar a la ofensiva. Lo más importante es lograr, lo que parece una "misión imposible": la unidad de todos los cubanos, que luchamos contra los comunistas, aquí y allá, y de elegir entre nosotros una figura presidenciable, como contrapartida a la propuesta de los comunistas.

Tomado de NUEVO ACCIÓN